



Firmenporträt: M MARKT TRANS Stümper GmbH

im Dezember 2018



Markus Stümper – der Mann, der Weihnachten macht

Seit 35 Jahren organisiert die Familie Stümper im Auftrag der Interessengemeinschaft Stadtmitte den Weihnachtsmarkt auf dem Konrad-Adenauer-Platz in Bergisch Gladbach. Dass dies aber nicht nur Saisonarbeit ist, zeigt der volle Terminkalender des gelernten Ingenieurs.

„Bereits Anfang des Jahres schreibe ich die Teilnehmer der vergangenen Saison an, ob sie wieder beim Bergisch Gladbacher Weihnachtsmarkt dabei sein möchten“, erzählt Stümper. „Im Mai wird dann auf anderen Märkten der Rest der Aussteller und Verkäufer akquiriert. Es ist ein Job, der sich durch das ganze Jahr zieht.“ Dabei ist die Organisation des Weihnachtsmarktes nicht Stümpers Vollzeittätigkeit, sondern ein Projekt aus Leidenschaft – und Tradition.

„1982 sind meine Eltern aus der Not der Interessengemeinschaft Bergisch Gladbach Stadtmitte heraus gefragt worden, ob sie die Organisation des Weihnachtsmarktes übernehmen möchten“, erzählt der Ingenieur, der den Markt neben dem Job bei der ONI Wärmetrafo GmbH aufzieht. „Damals wurde noch mit einem kleinen Campingkocher Glühwein warm gemacht.“ Seit 1983 ist die Familie offizieller Organisator. 2001 stirbt der Vater, und Markus Stümper übernahm diese für die Region so wichtige Aufgabe. Dabei bleibt alles in der Familie: Die Mutter hilft bei der Akquise der Teilnehmer, die Schwester kümmert sich weitestgehend um die Pressearbeit. Frau und Kinder stärken ihm den Rücken und freuen sich jedes Jahr auf den kommenden Weihnachtsmarkt.

Mit der Familientradition als Motivation kümmert sich Stümper mit dem eigens für diese Aufgabe gegründete Unternehmen Markt Trans Stümper GmbH um alles: von der Abstimmung mit der Stadt Bergisch Gladbach über den Marktplan bis hin zum Aufbau. Mittlerweile besitzt er 45 eigene Stände und zusätzlich 15 weitere mit Fahrgeschäften. Zum 35-jährigen Jubiläum 2018 hat Stümper alles generalüberholt: „Ich habe in Eigenregie alle Stände neu gebaut und der Betreiber des Glühweinstandes und ein Betreiber eines Imbissstandes haben neue Fahrgeschäfte bauen lassen, damit alles schön, neu und einheitlich aussieht“, sagt er. Er freut sich auf den diesjährigen Weihnachtsmarkt, dessen Stände komplett ausgebucht wurden. „Es gibt bei uns viel Abwechslung und wir achten darauf, dass es keine Doppelungen im Angebot gibt und für jeden etwas dabei ist. Besonders freue ich mich über ein paar neue Kunsthandwerksstände“, so Stümper.

Der Weihnachtsmarkt in Bergisch Gladbach findet vom 23. November bis zum 23. Dezember statt. Gegen eine Verlängerung des Marktes wehrt sich Stümper weitestgehend – im Interesse seiner Aussteller: „Die Teilnehmer möchten auch etwas von Weihnachten haben. Wenn wir den Markt länger als vier Wochen machen würden, würden viele abspringen“. So bleibt es bei 4 Wochen. Zwischendurch wird man Stümper noch als Nikolaus verkleidet in der Stadt sehen können – auch das tut er bereits seit acht Jahren mit großer Leidenschaft für das Fest.

Kontakt:

MARKT TRANS Stümper GmbH
Dipl.-Ing. Markus Stümper

Irlenfelder Weg 22a
51467 Berg. Gladbach
Telefon: 0171 – 7274321; Telefax: 02202 – 2934926
E-Mail: info@weihnachtsmarkt-bergischgladbach.de

Impressum:

Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB)
Anstalt öffentlichen Rechts
Wilhelm-Wagener-Platz
51429 Bergisch Gladbach

Tel. 02202 14-1359
E-Mail: wirtschaftsfoerderung@bergischgladbach.de
Internet: www.seb-gl.de

Vorstand: Harald Flügge
Handelsregister: HRA 28221, Amtsgericht Köln
USt-IdNr.: 275528530

Redaktion:
Alpha & Omega Public Relations, www.aopr.de
SEB Gabriele Malek-Przemus (g.malek@seb-gl.de)